



www.mg.co.id

Dembele Tampil Sebagai Pembeda

BARCELONA (IM) - Ousmane Dembele tampil ciamik saat Barcelona menggilas Athletic Bilbao 4-0, yang berlangsung di Camp Nou, Senin (24/10) dinihari WIB.

Dembele membuka keunggulan timnya di menit ke-12. Aksi keren Blaugrana berlanjut dalam 10 menit kemudian setelah Sergi Roberto dan Robert Lewandowski berturut-turut membobol gawang Bilbao. Pemain pengganti Ferran Torres melengkapi dominasi Barcelona dengan golnya di babak kedua.

Dalam laga itu, Dembele menyedot sorotan terbesar karena terlibat di masing-masing dari empat gol Barca ke gawang Bilbao. Winger Prancis berusia 25 tahun ini menciptakan tiga assist di tiga gol terakhir Los Cules.

Sebuah aksi fantastis untuk menandai penampilan ke-165 Ousmane Dembele di Barcelona. Pelatih Barca Xavi Hernandez menyebut Dembele sebagai pembeda.

"Dia dalam sorotan karena dia mengambil banyak risiko dan seperti melemparkan sebuah koin. Dia tadi sangat termotivasi. Dia memahami segalanya dengan baik. Dia ada di sini untuk membuat perbedaan dan dia mampu

melakukan hal-hal ini," kata Xavi di Stats Perform.

Ini menjadi kemenangan beruntun Barcelona dalam dua laga terakhir. Klub asal Catalunya itu sebelumnya menenggelamkan Villarreal dengan skor 3-0 di Camp Nou. Xavi menilai timnya sudah tampil lebih baik setelah serangkaian hasil buruk dua pekan lalu, termasuk kekalahan 1-3 dari Real Madrid di El Clasico.

"Anda menganalisis berdasarkan hasil dan kami tak begitu buruk saat melawan Inter. Di Bernabeu kami lebih padat, tapi kami punya berbagai kesempatan. Kami pun ingin menang pula menghadapi Munich," kata Xavi.

Hanya saja, kemenangan ini ditandai dengan cederanya Gavi. Pemain berusia 18 tahun itu mengalami masalah di otot sehingga harus digantikan Franck Kessie di menit ke-34. Itu artinya Barcelona terancam tidak dapat diperkuat Gavi untuk sementara waktu. ●vdp



OUSMANE DEMBELE
Pemain Barcelona

Griezmann Kembali Tunjukkan Taji

SEVILLA (IM) - Atletico Madrid meraih kemenangan tipis di markas Real Betis dalam lanjutan La Liga, di Stadion Benito Villamarin, Minggu (23/10) malam. Los Colchoneros menang 2-1 via brace Antoine Griezmann.

Dalam laga itu, Betis menguasai permainan pada babak pertama. Bola tembakan rendah Borja Iglesias pada menit ke-37 bisa ditepis kiper Atletico, Jan Oblak.

Oblak kembali menyelamatkan gawang Atletico jelang turun minum. Pemain Slovakia itu menepis keluar bola tendangan bebas Andres Guardado. Babak pertama ditutup tanpa gol.

Real Betis mencetak gol tiga menit babak kedua berjalan. Luiz Henrique sempat membobol gawang Atletico. Namun gol Henrique dianulir wasit berdasarkan pertimbangan video assistant referee (VAR). Borja Iglesias dinilai offside dalam proses terjadinya gol. Atletico justru membuka skor pada menit ke-54.

Antoine Griezmann mencetak gol dari tendangan sepak pojok. Kemudian ia mencetak gol keduanya pada menit ke-71. Bola tembakan jarak dekatnya melewati

celah kaki kiper Betis, Rui Silva.

Betis memperkecil ketertinggalan empat menit sebelum waktu normal habis. Nabil Fekir menggerakkan gawang Atletico via bola tendangan bebas. Khusus untuk Griezmann, gol pertamanya ke gawang Real Betis bisa dikatakan unik. Eks Barcelona itu mencetak gol olimpiade alias membobol gawang dari sepak pojok.

Bola tendangan sudut Griezmann langsung mengarah ke gawang Real Betis. Bola yang sudah melewati garis sempit disundul pemain lawan, tapi semakin membuat bola memantul masuk ke gawang. Dia mengaku menargetkan bola langsung ke dalam gawang lewat sepakan keras. "Saya menginginkan itu sangat dekat dan keras, tapi pada akhirnya memang dibutuhkan sedikit keberuntungan."

Saya bilang wasit kalau saya melewati gol Olimpiade. Saya sangat senang," kata Griezmann, dilansir dari Marca. ●vit



ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Atletico Madrid



Victor Osimhen (tengah) saat berusaha melewati hadangan pemain AS Roma.

Gilas Roma, Napoli Masih Tak Terkalahkan

"Kami akhirnya bisa menang bukan dengan gaya main seperti biasanya, yang mana itu membuat tim ini pantas mendapat kredit lebih," ujar Luciano Spalletti.

ROMA (IM) - Napoli masih menjaga catatan tak terkalahkan musim ini. Terbaru, pasukan Luciano Spalletti itu mengalahkan tuan rumah AS Roma, 1-0, di Olimpico Roma, Senin (24/10) dinihari WIB. Gol tunggal Il Partenopei dicetak Victor Osimhen.

Dalam laga itu kedua tim sama-sama bermain agresif sejak menit awal. Tapi, tak satu pun dari kedua tim yang punya peluang bersih ke gawang. Roma cuma menguasai 40 persen ball possession, sementara Napoli lebih berani menyerang dengan menciptakan 12 attempts, lima di antaranya on goal.

Tak satu pun peluang Roma yang mengarah ke gawang dari total enam attempts. Setelah berimbang tanpa gol di babak pertama, Napoli menaikkan intensitas serangan di babak kedua dan lebih menekan Roma.

Napoli pun memasukkan Matteo Politano menggantikan Hirving Lozano untuk men-

jaminan lini serang. Masuknya Politano membuat serangan Napoli lebih garang dan akhirnya gol yang ditunggu-tunggu datang juga.

Di menit ke-80, Politano memberikan umpan lambung ke sisi kanan dan Osimhen mengejanya. Setelah didapat, Osimhen melewati Smalling dan langsung melepaskan sepakan voli ke sudut sempit gawang Rui Patricio.

Gol tersebut bertahan hingga pertandingan usai dan Napoli kokoh di puncak klasemen Serie A dengan 29 poin dari 11 laga, unggul tiga angka atas AC Milan di urutan kedua. Ini adalah kemenangan ke-11 beruntun Napoli di seluruh kompetisi, sekaligus menjaga catatan tak terkalahkannya musim ini.

Bagi Napoli, ini adalah start terbaik mereka di Serie A dan jadi salah satu dari tiga tim di liga top Eropa yang belum terkalahkan, selain Real Madrid dan Paris Saint-Germain.

Bahkan laju Napoli lebih luar biasa karena mencatatkan 11 kemenangan beruntun di seluruh kompetisi! Terakhir kali mereka gagal merebut angka penuh adalah saat bermain seri di dua laga beruntun, yakni Fiorentina (29 Agustus) dan Lecce (1 September). Ada 33 gol dicetak dan kebobolan 10 gol.

Dalam rentetan laga tersebut, Napoli sempat membantai Liverpool 4-1, menghancurkan Ajax Amsterdam 6-1, serta mengalahkan Lazio dan AC Milan dengan skor 2-1.

Ini jadi bukti bahwa Napoli tidak goyah meski ditinggal banyak pemain intinya musim panas lalu, seperti Kalidou Koulibaly, Dries Mertens, Lorenzo Insigne dan Fabian Ruiz. "Kami akhirnya bisa menang bukan dengan gaya main seperti biasanya, yang mana itu membuat tim ini pantas mendapat kredit lebih," ujar Spalletti di Football-Italia.

Menurut Spalletti, para pemainnya sudah melakukan yang terbaik di laga itu. "Para pemain sudah melakukan yang terbaik, mereka tahu akan tugasnya dengan baik. Melaun Roma memang butuh kerja keras karena mereka memiliki skuad yang mumpuni. Kalau kami menang di laga ini, sung-

guh menggembirakan bagi kami," ujarnya.

Victor Osimhen begitu senang karena Napoli meraih hasil yang diharapkan. Menuutnya, laga berjalan alot dan tidak mudah bagi timnya. "Melawan tim sekelas Roma butuh konsentrasi dan kerja keras. Kami berjuang sepanjang laga. Hasil ini begitu penting bagi kami demi menjaga persaingan dengan tim lain," ujar Osimhen di situs klub.

Di sisi lain, pelatih AS Roma Jose Mourinho begitu kesal timnya kalah. "Kami seharusnya tidak kalah jika tampil seperti ini. Saya ingin menang, tapi di saat bersamaan mereka malah yang menang, di mana hanya punya sedikit tambahan ke gawang dan salah satunya jadi gol. Saya beri selamat kepada Napoli, meski saya rasa mereka tidak pantas mendapatkannya, sementara saya memberi selamat kepada tim saya yang seharusnya tidak kalah," ujar Mourinho kepada DAZN.

Dia juga mengklaim Il Partenopei tak pantas menang. Seperti ia mencak-mencak karena beberapa keputusan wasit Massimiliano Irrati merugikan timnya. "Laga yang sulit menang, meski kami mengontrol dengan baik. Tapi, kami ke-

sulitan setelah banyaknya kartu merah dan mereka mencetak gol lewat satu peluang berbahaya yang dibuat di babak kedua. Jika bukan karena kartu kuning, Cris-tante bisa saja membuat pelang-serangan balik," ujar Mourinho.

Di laga lain, Lazio merubut poin penuh kala bertandang ke markas Atalanta, di Stadion Atleti Azzurri d'Italia. Bianco-celesti menang meyakinkan 2-0.

Lazio tampil dominan sepanjang pertandingan dengan 12 kali tembakan (5 on target) dan 54 persen penguasaan bola. Atalanta mencatatkan 7 shoots tanpa on target dan menguasai bola 46 persen.

Lazio membuka skor ketika pertandingan baru berjalan sepuluh menit. Mattia Zaccagnini menyambut bola crossing Pedro dengan tembakan kaki kiri yang meluncur ke dalam gawang Atalanta.

Skuad asuhan Maurizio Sarri menggandakan keunggulan pada menit ke-52. Bola sepakan kaki kanan Felipe Anderson tak bisa dibendung kiper Atalanta, Marco Sportiello.

Atalanta bermain dengan sepuluh pemain jelang laga berakhir. Luis Muriel mendapat kartu kuning kedua usai pelanggaran kepada Felipe Anderson. ●vit

THE RANGE @DAMAI INDAH GOLF

Kawasan Golftainment Pertama di Indonesia

JAKARTA (IM) - Golf selama ini dianggap sebagai olahraga eksklusif yang hanya bisa dimainkan oleh kalangan tertentu saja. Sekarang, anggapan itu sudah tidak cocok lagi. Golf bisa dimainkan oleh siapa pun dengan berbagai latar belakang yang berbeda.

The Range hadir sebagai sebuah kawasan golf entertainment (golftainment) pertama di Indonesia, yang berlokasi di Damai Indah Golf, PIK Course, menjadi tempat olahraga sekaligus rekreasi bersama keluarga, teman, dan rekan kerja. Sangat cocok bagi siapa saja yang ingin menikmati olahraga dan wisata golf serta kuliner di area terbuka.

"The Range merupakan fasilitas driving range golf yang dilengkapi dengan teknologi terkini dari Inggris, dilengkapi dengan beraneka entertainment, retail dan restoran. Mulai dari anak-anak, remaja, orang dewasa, dan senior dapat menikmati fasilitas yang tersedia di sini. Kami berharap tempat ini menjadi pilihan baru bagi siapa saja untuk dapat menikmati quality time dengan kegiatan-kegiatan

positif yang menyenangkan," kata Budiarsa Sastrawinata, Direktur Utama PT Damai Indah Golf saat acara grand launching The Range, Minggu (23/10).

The Range berkolaborasi dengan Bank Mandiri dalam menjalankan berbagai program.

Kawasan ini memiliki keunikan yang dilengkapi dengan fasilitas istimewa yang berbeda dengan kawasan rekreasi dan olahraga lainnya di Indonesia, menggabungkan kegiatan indoor dan outdoor yaitu Driving range dengan teknologi inrange, 18 holes mini golf, indoor-outdoor restaurant, one stop shopping perlengkapan golf.

Driving range 3 lantai terdiri dari 78 bay, di mana 52 bay-nya sudah dilengkapi dengan teknologi terdapat Inrange® yang memiliki dua pilihan utama yaitu sistem berlatih (golf practice) dan sistem bermain atau berkompetisi (golf entertainment).

Golf Practice dapat digunakan untuk membantu meningkatkan kemampuan dan akurasi bermain golf. Setiap pukulan direkam dalam aplikasi Inrange®, sehingga golfer dapat melakukan analisa setiap pukulannya.



Menpora, Zainudin Amali saat meresmikan The Range @ Damai Indah Golf, Minggu (23/10) malam. IST

Data tersebut tersimpan dalam aplikasi Inrange di device atau hand phone pribadi golfer sehingga dapat dibuka kembali kapan pun. Sedangkan Golf Entertainment, sistem bermain atau berkompetisi yang memiliki berbagai macam games (bullseye, 21, destroyer dll) bisa menjadi ajang rekreasi bermain atau berkompetisi bersama teman atau keluarga.

Teknologi Inrange® sudah digunakan di beberapa negara seperti Amerika Serikat, Inggris,

United Arab Emirate, Belanda, Afrika Selatan, Australia, dan Vietnam. Panduan aplikasinya menggunakan berbagai bahasa, termasuk Bahasa Indonesia untuk mempermudah pengguna.

Tempat yang sangat cozy ini yang memiliki lounge, resto & bar, VVIP room, VIP room, membuat para tamu yang datang betah berlama-lama menghabiskan waktunya di sini.

Keistimewaan lainnya, adanya 18 hole mini golf menggunakan

synthetic turf system yg paling bergengsi di dunia, Jack Niclaus, Rickie Fowler memberikan testimoni yang sangat positif terhadap produk ini. Pengunjung, termasuk anak-anak dapat menikmati fasilitas ini.

Selain tenan food & beverage, The Range merupakan one stop shopping peralatan golf, semua the best authorized golf retailers di Indonesia ada di kawasan ini, yaitu Golf House, Leonian, Raja Golf dan Top Golf. Anda tidak akan kesulitan untuk mencari peralatan bermain golf dan perlengkapan pendukung yang eksklusif dan bergaya.

The Range diarsiteki oleh DIXY-USA. Interior desain-ernya oleh Hirsch Bedner Associates.

Damai Indah Golf sebagai pemilik dan pengelola The Range selama ini memiliki reputasi yang baik dan inovatif di dunia golf. Produk dan pelayanan yang diberikan sangat berkualitas. Damai Indah Golf yang dipelopori oleh mendiang Ir Ciputra memiliki dua lapangan golf, yaitu Damai Indah Golf PIK course (Robert Trent Jones Jr. Course) dan BSD course (Jack Niclaus Signature Course).

Damai Indah Golf sudah mendapatkan banyak penghargaan berskala nasional dan internasional, dan menjadi tempat favorit bermain golf bagi golfer lokal dan mancanegara. ●yan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Shilina, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com